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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 15/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 15  del mese di novembre  convocata con nota prot. 365122 del
24/10/2024,  per  le  ore  09,15 si  è  riunita in  audio-videoconferenza ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca si 09,15 10,43 Online

Coccioli Mario si 09,26 10,43 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe si 09,15 10,43 In presenza

Amoruso Dario si 09,15 10,43 In presenza

Impedovo Rosaria si 09,15 10,43 In presenza

Corcelli Giuseppe si 09,15 10,43 In presenza

Luisi Fabrizio si 09,15 10,43 In presenza

Piancaldini Vittorio si 09,27 10,43 In presenza

La presidente Araldo, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Rigenerazione urbana e politiche giovanili;

 Varie ed eventuali.



O.d.G. Comunicazioni.

Interviene il consigliere Albore il quale chiede di effettuare una volta alla settimana il lavaggio dell’ingresso
del Municipio di via Trevisani 206, insieme alle limitrofe via Garruba e via Crisanzio.

Il consigliere Coccioli entra alle ore 09,26.

Il consigliere Piancaldini entra alle ore 09,27.

Il consigliere Luisi, a seguito dell’incontro tenutosi ieri presso il quartiere Sant’Anna, chiede intervento di
pulizia straordinaria delle aiuole spartitraffico, presenti sulla complanare est (prolungamento via Gentile)
dove sono presenti cumuli di rifiuti di vario genere.

Il  consigliere  Piancaldini  ricorda  quanto  segnalato  dal  consigliere  Mastrandrea,  in  sede  di  consiglio
municipale, relativamente alle condizioni del nuovo parcheggio adiacente al mercato di Santa Chiara. La
presidente Araldo interviene accogliendo la segnalazione e suggerendo di trattare il caso del parcheggio di
Santa Chiara con la dovuta attenzione nella prima commissione utile con odg igiene pubblica.

La consigliera Impedovo chiede che venga effettuata la piantumazione degli alberi mancanti in via San
Francesco d’ Assisi e si impegna  a comunicare prossimamente alla presidente Araldo i numeri civici, al fine
di inserire tale segnalazione nel prossimo report.

O.d.G. Rigenerazione urbana e politiche giovanili. 

La presidente Araldo aggiorna la commissione riguardo all’avvio della costituzione da parte della Presidente
Ferretti di un gruppo di giovani che la affianchino nel lavoro di coinvolgimento della popolazione giovani del
Municipio, all’interno di questa cabina di regia sarà presente anche la presidente Araldo con il ruolo di fare
da tramite tra questo gruppo e la commissione che ha in capo la delega alle politiche giovanili, così da
poter coordinare al meglio tutte le iniziative che il Municipio e la commissione vorranno mettere in campo
su tale tema.

La presidente Araldo introduce il tema della toponomastica femminile, facente parte delle deleghe politiche
della commissione legate all’odg. La toponomastica femminile è infatti un tema che permette di accendere i
riflettori su come donne che hanno fatto la storia del nostro territorio possano oggi tornare ad essere un
riferimento  per  le  generazioni  future,  utilizzando  l’intitolazione  di  una  strada  o  di  una  piazza  come
strumento  per  attivare  processi  di  confronto  coi  cittadini  sul  tema.  Rappresenta  un’opportunità  per
valorizzare storie femminili significative, promuovendo modelli di riferimento che possono ispirare sia donne
che uomini, rafforzando l'idea che i contributi femminili siano parte integrante della storia e del progresso.

La commissione accoglie la proposta di lavoro della presidente con la quale ci si attiverà dalla prossima
seduta utile con una mappatura e si valuterà insieme come procedere.

La presidente comunica la modifica della convocazione del 19/11/2024.  La commissione in tale
giorno si terrà alle ore 09,00. Se ne dà comunicazione alla segreteria.

Non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,43.

In chiusura di seduta si dà lettura del verbale odierno.

La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta.

Il Segretario ne dà atto a verbale.



     Il Segretario                                                                          La Presidente
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93

   Luisa de Musso                                                                                       Francesca Araldo


